
第1837回例会　2015.７.９　雨　司会　山口会員

　ロータリーソング　「我らの生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中　16名　61.54％

　欠席：岡田・相澤・柴田・輪湖・山本・橋岡・平山・守屋・松本・斉藤（英）・（武市・藤井・遠田）

 各会員

◎メークアップ　７／９　橋岡～７／１～船橋南RC

◎三つのお祝い

　会員誕生日　中村会員（30日）

　夫人誕生日　長野寛子（12日）
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大家浩明　会長挨拶

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


大家会長

　今日は、ロータリークラブの目的を考えてみたいと思います。前回、ポールハリスが「よそ者同士でも商

売でも友情でも一つの憩いの場を求めたことが始まりだ」とお話ししました。

　その意味で、ロータリークラブの目的は元々は「互恵的なビジネス」と「親睦」が第１の目的でした。

　しかしながら、シカゴのローラリークラブ設立の１年後の1906年（明治39年）になると、ドナルドカー

ターという人物をロータリーに紹介することになりましたが、カーターが話した言葉が刺激的です。

カーターは言下に「入会は断る。お前達は定期的に集まって、肩と肩を寄せ合って皆が仲良しになって、商

売が繁盛する 　　 。自分たちだけでよいのか。人の尊敬と信頼を受けないような団体は長続きしない。私

はこんなクラブに入る必要はない」と入会を拒否したのです。

　これを受けて、ポールは「そのとおりだ。我々は反省しないと行けない」と考えて、「我ら少数の職業人

の親睦のエネルギーを上げてシカゴの町の開発に使おうじゃないか」と述べ、後に公共奉仕の理念として結

実しました。その後、公衆便所を建て、貧民街の住民に食べ物の詰まったバスケットを用意しました。

　この時点で、ロータリークラブは非営利法人として登録されました。

　このように元々、親睦と互恵的なビジネスがロータリークラブの目的でしたが、わずか１年後に「公共奉

仕」の理念も探求されることになったのです。

　翻って、今日のロータリークラブを考えると、いかにも日本的な「陰徳」の精神もあり、なかなか自身の

事業を積極的に語ることもなく、また、世間にもロータリー活動をPRするということもありませんでした。

そのために、ロータリークラブは「未知なる団体」として、その存在価値をなかなか社会の中で認知されて

いないのが実情だと思います。

　原点に立ち返って、今年度は各会員のお仕事の様子を積極的にお聞かせ頂きたいと思います。また、ロー

タリークラブの「公共奉仕」の精神を、その良さを社会の皆さんにどんどん訴えていきましょう。

伊藤幹事

１．地区ロータリー財団セミナーのお知らせ

　　日　時：８月８日（土）　点鐘：13：00　閉会：17：00

　　場　所：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張

　　出席者：大家会長・鈴木財団委員長

　　登録料：１クラブ 3,000円

　　申し込み締め切り：７月21日

２．ロータリー囲碁同好会のお知らせ

　　日　時：10月３日（土）　　開会式：10：00　　表彰式：16：00

　　場　所：日本棋院本館　東京都市ヶ谷

　　ホストクラブ：東京RC

　　登録料：7,000円　（昼食代・表彰品）

　　締　切：９月18日

幹 事 報 告

会長あいさつ



３．７月16日（木）の例会は前年度会長幹事慰労例会です。

　　場　所：なべ三

　　時　間18：30～　お間違いの無いようお願いします。

　　本日会費5,000円の徴収も行います。

４．バギオだより　が届いております。回覧します

５．プログラム委員会　年間打ち合わせ会議のお知らせ（FAX済み）

　　日　時：７月11日（土）　18：00～

　　場　所：藤井管理運営委員長宅　

　　出席者：大家・伊藤・相澤・織戸・佐々木・遠田・岡田・山口・山﨑・平山・瀧・長野・橋岡　各会員

　本日の卓話

　　　　　各委員会活動報告発表

　　　　　活動方針及び活動計画書をご参照ください

・鈴木さん15周年おめでとうございます。20周年記念品楽しみにしています。 織戸　豊

・鈴木税務会計事務所、創立15周年おめでとうございます。今後ますますのご発展をご祈念申し上げます。 

 山口　習明

・鈴木税務会計事務所、設立15周年おめでとうございます。記念品ありがたく早速使用させていただきま

す。 山﨑　新一

・鈴木さん、15周年おめでとうございます。さらなるご繁栄をお祈りいたします。 草野　宏隆

・鈴木恭浩先生、鈴木税務会計事務所開設15周年本当におめでとうございます。 大家　浩明

・鈴木さん、15周年おめでとうございます。ボールペン頂いたお礼はニコニコで感謝！ 斉藤　守

・鈴木恭浩様、15周年記念のボールペンを頂きありがとうございます！益々のご活躍を期待いたします。

 伊藤　直子

・鈴木さん15周年おめでとうございます。素敵な記念品をありがとうございました。 大原　俊弘

・鈴木恭浩様、15周年の記念品を頂きありがとうございました。５周年・10周年とも素敵な品を頂き、今も

使わせていただいております。おめでとうございます。 事務局　西川　典子

・お陰様で開業して15年となりました。記念の粗品をお配りしましたのでご笑納ください。ありがとうご

ざいました。 鈴木　恭浩

・日頃から妻の明るさに励まされています。妻の誕生祝いありがとうございました。 長野　春信

・お誕生日のお祝いを頂きました。ありがとうございました。 中村　和一

・会員増強目標を５名にさせていただいております。皆様のご協力なくては実現しません。よろしくお願い

いたします。 大原　俊弘



・皆様、IM用アンケートにご協力をお願いいたします。「誇れるところ」「課題」「不満」率直なところを聞

かせてください。 大家　浩明

・私語禁止の徹底！気品と風格を！ 瀧　照正

・大家会長、２回目無事に終わっておめでとうございます。鈴木会員、ボールペンありがとうございます。20

周年は万年筆が欲しいです。 度会　一也

・大家会長、伊藤幹事をサポートしながら各委員の皆様一年間頑張りましょう！ 鈴木　隆男

※無断欠席はやめましょう！　お届けは例会２日前迄、事務局にメール又はFAXでお願いします。

次週予告

　前年度会長・幹事慰労夜間例会

　会場：なべ三　点鐘18時30分

　７月23日（木）　第一回ガバナ補佐訪問、クラブ協議会

79,000円累計７月９日　25,000円今週のニコニコ BOX

７月のプ ログ ラム

７月16日　前年度会長・幹事慰労夜間例会

 場所：なべ三

　　23日　第１回ガバナー補佐訪問

　　　　　ガバナー訪問に備えてクラブ協議会

　　31日（金）　第２分区IM （７／30例会振替）

 場所：船橋グランドホテル
　

週報今週の担当　　　山　﨑


